



LOS RESULTADOS DEL ENSAYO ESTARÁN DISPONIBLES DESDE MAÑANA.

## Masiva asistencia en primer ensayo de PAES del año en la Universidad Austral

● Más de 700 jóvenes estudiantes de enseñanza media llegaron hasta la Universidad Austral de Chile para ser parte del primer ensayo para la Prueba de Admisión a la Educación Superior que la UACh organiza este año, en alianza con el pre-universitario Cpech. Esta actividad se llevó a cabo tanto en Valdivia -en el Campus Isla Teja- como en Osorno (en Cpech) y la sede Puerto Montt, congregando a estudiantes que rindieron alguna de las pruebas consideradas en el ensayo. Al finalizar las pruebas, los y las asistentes pudieron conocer la oferta de carreras de la universidad en distintos stands preparados especialmente para la ocasión. Los resultados serán dados a conocer a partir del jueves 25 de abril a través del portal de Cpech <https://cpech.cl/x>